
École élémentaire Beaumarchais - Conseil d’école n° 3

Mardi 16 juin 2025

Présent·es     : 

- Pour les parents : Mmes Bouhamed,Le Dréau, Steboun
- DDEN : Mme Gauthié
- Pour les enseignantes : Mmes Allard, Billey, Claude, Leplan, Letagneaux, Pichard, 
Plastre et M Richard
- Pour la mairie : Mme El Mesdadi
- Pour le périscolaire : Mme Goudot 

Excusé·es     :  Mmes Lamour, Mme Dentz, Mme Tessuto, MM Hilaire et Lazare

1 - Prévisions d’effectifs et de classes pour la rentrée 2025
(Aujourd’hui, nous avons 160 élèves prévus.)

Effectifs par niveau :

CP  CE1 CE2 CM1 CM2

32 35 35 28 30

La répartition des élèves dans les classes pourrait être la suivante :

CP CP-CE1 CE1 CE2 CE2-CM1 CM1-CM2 CM1-CM2

23 9/12 (21) 23 23 12/10 (22) 9/15 (24) 9/15 (24)

Soit un total de 160 élèves (moyenne de 22,85 élèves par classe).

Il n'y a pas de changement dans l'équipe enseignante. Mme Plastre a obtenu le poste à titre définitif.

Nouvelle répartition des classes : 

CP-CE1 CP CE1 CE2 CE2-CM1 CM1-CM2A CM1-CM2B

Mme Plastre Mme Claude
M Richard

Mme Leplan  Mme 
Letagneaux

Mme Allard Mme 
Pichard

Mme Billey

Cette répartition est provisoire…

2 - Élections des représentant·es de parents

Au sujet des modalités de vote, le conseil se prononce comme l’an dernier pour que le vote ait lieu 
uniquement par correspondance. Si une proposition était faite pour un vote dématérialisé : le conseil 
se prononce pour.



3 - Bilan du fonctionnement périscolaire 

Fréquentation     :  
- le matin : 18 élèves
- la pause méridienne : 95 élèves
- TAP : 75 élèves
- soir : 30 élèves

Projet d'équipe     :  
-  Art  et  culture  (autour  des  différents  types  d'art  qu'il  peut  y  avoir :  dessin,  théâtre,  musique, 
danse...)
- Projet autour de l'alimentation saine et durable (avec de la cuisine, des plantations, du sport...)

USEP au troisième trimestre : 1 cycle danse de 8 séances le lundi sur le temps du périscolaire.

Accompagnement à la scolarité     :  
2 groupes de 8 enfants (le cycle 2 le lundi et jeudi, le cycle 3 le mardi et le vendredi)

Les rencontres     :  
– Participation d'un dizaine d'enfants à un tournoi d'échec avec différents périscolaires de la 
ville.
– Participation d'une douzaine d'enfants à des rencontres intergénérationnelles avec la maison 
Maladière.

Redécoupage des ACM pour la rentrée 2025     :  

Organisation actuelle Organisation rentrée 2025

Beaumarchais, Château de Pouilly / 1 directrice Château de Pouilly, Côteau du Suzon / 1 
directeur.trice

Alain Millot, Côteaux du Suzon / 1 directrice Alain Millot, Beaumarchais / 1 directeur.trice

Il a été également acté une transformation de l'accueil de loisir Balzac en deux structures à compter  
de l'année scolaire 2025-2026 :
– L'accueil de loisirs Drapeau accueillera les enfants des écoles maternelles et élémentaires 
Alain Millot, Drapeau, Beaumarchais les mercredis (40 places maternelles, 36 places élémentaires).
– L'accueil de loisirs Maladière accueillera les enfants des écoles maternelles et élémentaires 
Lamartine et Maladière les mercredis (32 places maternelles, 48 places élémentaires).

Ces deux accueils de loisirs fonctionneront également pendant les vacances scolaires.

Mme El Mesdadi rappelle également qu'une consultation citoyenne va avoir lieu de juin à l'automne 
sur les rythmes scolaires (politique éducative nationale).

4- Les travaux dans l’école.
Les toilettes du bâtiment E ont été livrés. 
Les toilettes ont déjà été plusieurs fois bouchés, est-ce que les tuyaux sont assez gros ?
Il n’y a plus de papier pour s’essuyer les mains. Il n’y a qu’un sèche mains électrique...Pour l'instant 
les élèves jouent beaucoup avec.



La deuxième phase de rénovation des toilettes (bâtiment F) a débuté. La démolition au marteau 
piqueur s'est passée sur le temps scolaire, ce qui a été très compliqué pour faire classe durant ces  
journées. 
Il est prévu que les toilettes soient mixtes.

Une demande de bancs a été faite pour les deux cours, pour les enfants qui souhaitent lire durant les  
récréations.

Une demande va être faite pour la sonnerie qui est inaudible quand on est dans la cour E.
Peut-on d’ailleurs changer le bruit qui est très désagréable ?

Comme la demande de fermeture du préau du bâtiment F n' a pas, pour l'instant, reçu de réponse, il  
nous faut demander l'installation d'un chalet pour stocker du matériel, par exemple des vélos pour 
mettre en place le Savoir Rouler à Vélo. Il n'est pas envisageable pour l'instant de se faire prêter du  
matériel puisque nous n'avons pas de lieu pour ranger en toute sécurité.
Et un chalet ne suffira pas à stocker 25 vélos.... Le problème ne sera donc pas encore résolu.

Nous souhaitons également demander l'installation d'une table de ping pong en dur dans la cour de 
récréation. Dans la cour E.
Cette idée avait été discutée à la rentrée de septembre 2024 avec M le Maire, qui y était favorable à  
l'occasion de la visite de l'école.

Le nouveau système d’alerte  PPMS est  en fonction mais nous n’avons pas eu l’explication du 
système. 

Mme  El  Mesdadi  rappelle  que  la  municipalité  octroie  de  gros  budgets  pour  les  écoles.  Un 
changement du programme éducatif est en cours pour plus de proximité avec les directeurs.
Elle rappelle également que la cantine fonctionne avec beaucoup de produits locaux, et de qualité.

Mme Le Dréau interpelle sur les collations du périscolaire, tant sur la qualité que sur la quantité.

Mme El Mesdadi informe qu'il y a eu cette année 78 demandes de travaux avec la maternelle : 74 
ont été réalisées.

Question des cours qui doivent être désimperméabilisées, suite à des questions d'élèves en conseils 
de délégué.es. Ce n'est pas à l'ordre du jour.

Les lumières dans le bâtiment E restent encore allumées la nuit… 

5 - Projet d’école : bilan

L’équipe  enseignante  continue  son  travail  sur  l’EMC  et  le  climat  scolaire,  éventuellement  en 
utilisant des supports ou ressources différentes. 
Le projet d’école court jusqu’à la prochaine évaluation d’école en 2025-2026…
On peut remarquer des résultats des travaux menés par les propositions qui sont faites lors des 
conseils de délégués. Beaucoup d’envie de la part des enfants de mener des projets interclasses, 
d’organiser des moments de cohésion.
Les réunions de classe et Conseils de délégué·es se sont tenus régulièrement. Ce sont toujours des 
moments très riches qui font vivre la citoyenneté dans l’école.
Nous avons assez peu de conflits entre élèves.



→ Actions communes réalisées cette année :
Plusieurs journées à thèmes ont réuni certaines classes, voire l’école tout entière : 
- Journée de la laïcité, 
- Cross ELA, 
 - Carnaval et Centième jour d’école, 
- Plantations, 
- Olympiades (à venir), 
- Spectacle commun de fin d’année, 
- La sortie accrobranche à Chevigny-Saint-Sauveur, 
- Des après-midis jeux de société, 
- Représentation des apprentissages en musique. 
- Rencontre Hand pour le cycle 3.

Le 12 juin, toutes les classes sont parties à l’accrobranche de Chevigny-Saint-Sauveur. Les niveaux 
de classe étaient mélangés. C'est en cohérence avec le désir des élèves de partager des moments 
ensemble. 
Ce  genre  de  sortie,  comme  l'accrobranche,  permet  aux  enfants  de  se  confronter  à  leurs 
appréhensions et de se dépasser.
Cette journée a été une belle réussite. Les enfants étaient très contents d'être tous ensemble. Ils ont  
été nombreux à découvrir l'activité accrobranche, ainsi que la randonnée en forêt.

Les  activités  avec  Latitude  21 :  Nature  à  l'école.  La  première  année  s'est  bien  déroulée.  Nous 
continuons l'année prochaine.

Cette année 3 classes ont participé aux concours des Orateurs en herbe. Les demi finales se sont 
déroulées à l'école.
Quatre élèves sont allés représenter notre école en finale. Cette dernière se déroulait le 11 juin au 
lycée Stéphen Liégeard de Brochon. Nous avons un élève qui a eu le second prix pour les élèves de  
CE1. 
Les quatre élèves ont fait de très belles représentations et ont fait honneur à notre école.

Les activités IETS du troisième trimestre :
CP, CP-CE1 et CE1 : course d’orientation
CE2, CE2-CM1 : escalade
CM1-CM2  : athlétisme (peu de séances)

Projet pour 2025-2026 :
Pour l’année prochaine, nous faisons le choix de la continuité et la demande de piscine sera faite 
pour l’ensemble des classes…. Nous rappelons que toutes les classes ne sont pas prioritaires, et que 
ce n'est pas l'équipe enseignante qui choisit.... Les niveaux prioritaires peuvent changer, ce qui peut 
amener des cohortes d'élèves à ne pas avoir les 3 cycles piscine recommandés par les instructions 
officielles.



6 - Liste de fournitures à demander aux familles

Fournitures de rentrée 
Voici la liste du matériel que nous vous demandons de fournir à vos enfants. Cette liste a été 
approuvée en conseil d’école.
Trousse garnie :
stylos → 1 bleu, 1 vert, 1 rouge, 1 noir  – PAS DE STYLO 4 COULEURS
crayon à papier + taille-crayon avec réservoir
gomme ; ciseaux ; colle blanche en stick
une règle plate 30 cm en plastique, non flexible, une équerre et un compas
crayons de couleurs + feutres ( dans une 2e trousse)
Ardoise + feutres d’ardoise + chiffon 
cahier de texte au CE1 ; agenda à partir du CE2, rien pour les CP
Classeur A4 standard à 4 anneaux  (dos de 4 cm minimum et sans levier)
une chemise à rabat
un cahier de brouillon
une calculatrice à moins de 5€ à partir du CM1
2 boîtes de mouchoirs jetables

Faire une réserve de feutres d’ardoise, de colle, de crayons de papier et de stylos bleus.

Nous vous remercions de vérifier régulièrement le matériel de votre enfant et  de  veiller au 
renouvellement au cours de l’année pour l’ensemble de ces fournitures.

7 - Fête de l’école

Les  élèves  ont  proposé  un  moment  de  spectacle  commun  en  faisant  un  flash  mob  lors  de  la 
kermesse du 13 juin.
La soirée s'est bien passée. 
Retours des familles :
De bons retours mais certains se sont plaints du peu de stands….Certains pensent que c’est un dû.

L'équipe  enseignante :  Il  y  a  eu  une  forte  participation  des  parents  pour  cuisiner  les  gâteaux, 
chercher des lots... En revanche, nous avons manqué de personnes pour tenir les stands....
De plus en plus de parents se plaignent mais ne s'investissent pas... Alors que d'autres ont passé leur  
soirée à s'affairer sans pouvoir en profiter avec leurs enfants, faute de personnes pour faire des 
relais.

Comment mobiliser les parents ? L'année prochaine, il faudra annoncer très rapidement et de façon 
encore plus claire que si les bénévoles ne sont pas assez nombreux, il y aura annulation.
Commencer à évoquer la kermesse dès le second conseil d'école.

De plus, nous avons quand même eu quelques familles mécontentes, que tout le monde n’ait pas un  
lot de tombola par exemple, ou de quelques incivilités.
Il  y  a  eu  aussi  beaucoup  d’enfants  qui  étaient  présents  seuls,  sans  leurs  parents,  ce  qui  pose 
problème pour la responsabilité.
Quelques adolescents sont également rentrés dans les bâtiments.
Des soucis que nous retrouvons chaque année. 

Mme El Mesdadi rappelle qu'elle peut être sollicitée pour donner des lots pour la tombola.



8 - Point sur l’association APE

Bilan des différentes actions de l’année (pâtisserie et boules de Noël, Vente de miel, crêpes, et vide 
grenier).

Mme Le Dréau donnera des documents à faire passer aux familles.

L’APE  va  faire  un  don  à  l’association  USEP  de  5,5€  par  enfant.  Nous  les  en  remercions 
chaleureusement.

Projets : 
apéro de rentrée à la MJC Maladière le 19 septembre afin de faire connaître l’association.
Refaire un vide grenier.

Il faut que l'on coordonne les agendas des deux associations.

9 - Point sur l’association USEP
Cette  année,  l’association  a  bien  fonctionné  et  grâce  aux  différentes  ventes  a  pu  financer  de  
nombreux projets : participation à la sortie de 10€80 par enfant pour l’accrobranche par exemple.

Les enfants de deux classes ont été licenciés à l’USEP, les CP et CP-CE1 . Les deux classes ont fait 
la rencontre course d'orientation en mai et les CP la rencontre gymnastique en janvier.

Il y a eu l'achat de jeux de société, de nouveaux jeux pour la cour, l’inscription de la classe de Mme 
Pichard  à  un  rallye  lecture,  achat  de  petits  matériels  pour  les  arts  plastiques,  des  chocolats  et 
clémentines pour Noël, du matériel de jardinage, d'instruments de musique...
Projet également de se constituer une mallette avec des albums, romans, jeux… en lien avec le 
programme EVAR….pour proposer des activités adaptées à chaque niveau de classe.
Une plastifieuse, un four pour faire des activités cuisine….

Une subvention de l'USEP a été faite à l'association de l'école. Son montant est de 164€.

La kermesse a rapporté 1103€.



Le point financier sera fait à la rentrée lors de l'AG et sera communiqué lors du premier conseil  
d'école de l'année prochaine.

10 - Questions et remarques diverses

Mme El Mesdadi: Nous avons le soutien de la municipalité pour les drames dans les écoles et les 
collèges.

Mme Gauthier: L’école doit rester un sanctuaire. 

Mme Gauthier  rappelle  également  que les  PEP peuvent  aider  à  financer  les  projets  de  voyage 
scolaire et qu'ils organisent un concours des écoles fleuries.

 

OJ épuisé, séance levée à 19h30    


